

cret du nom de madame, qui me le défend. Quant au mot d'espérance, le voici: demain, vos peines de cœur seront finies. Sur ce, je suis bien, ainsi que madame, votre très humble serviteur.

Et saluant tous les deux, ils se dirigèrent à pas pressés vers le salon de sortie où se trouvait la maîtresse des céans.

L'arlequin, ou plutôt Auguste Villeneuve, puisqu'il nous est maintenant connu, continua sa poursuite, et les voyant s'arrêter auprès de madame D..., il s'informa de tous les côtés.

Il ne put recueillir aucuns renseignements sérieux. Les uns lui déclarèrent peu connaître ce grave personnage et pas du tout sa compagne ; les autres se moquèrent de son peu de perspicacité; quelques railleurs lui nommèrent madame X... qui persiste à recueillir, malgré son grand âge, grâce à ses déguisements et à une tournure éternellement jeune, les compliments et les déclarations.

Bref, furieux de ces moqueries, et voyant le couple, objet de ses recherches infructueuses lui échapper par la grande porte de sortie et se diriger vers une voiture sans numéro, il endossa à la hâte son manteau de fourrure, et avisant un cocher de louage qui dormait sur son siège, il l'éveilla et lui montrant la voiture qui partait au grand trot de ses deux chevaux, se dirigeant vers la ville:

—Cinq dollars, dit-il au cocher, si tu suis